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REQUERIMENTO Nº 019/2018 

 
 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, para informar a esta Casa de Leis, se existe alguma previsão de 

quando serão feitas as obras para melhorar o acesso da Avenida Pacífico 

Moneda, para a Rodovia Governador DR. Adhemar Pereira de Barros - SP-340, 

na altura do KM 134,8 (pista Norte). 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A Avenida Pacífico Moneda é um importante meio de acesso para os 

veículos dos moradores dos diversos condomínios residenciais instalados na Região 

do Bairro Vargeão, para a Rodovia Governador Dr. Adhemar Pereira de Barros - SP-

340, na altura do KM 134,8 (pista Norte), ou em sentido inverso, para aqueles que 

trabalham naquela região, necessitando de melhorias urgentes, para proporcionar 

maior segurança na saída e principalmente na entrada destes veículos na rodovia. 

Novas indústrias se instalaram ao longo da citada avenida, como 

também os loteamentos ali existentes aos poucos vão sendo ocupados por 

construções, o que aumenta cada vez mais o trânsito de veículos naquele trecho, por 

isso a necessidade de que sejam feitas, com certa urgência, as melhorias necessárias 

no mencionado local. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, em 16 de fevereiro de 2018. 

As.)VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de fevereiro de 2018  

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


